

今年もよろしくお祈いします



隊員の皆さんに見守られて下校

4月9日（月）、亀城っ子の安全を見守ってくださる4地区の防犯パトロール隊のみなさんと交通指導員さんに集まっていただき、顔合わせ会を行いました。

防犯パトロール隊のみなさんに、担当地区の通学班の前に整列していただいた後、中部地区パトロール隊長の深谷さん、交通指導員の近藤さんにお話をさせていただきました。子どもたちは、みんな真剣な表情で聴いていました。最後に、児童代表の鈴木君が、交通安全の決意を述べ、全校児童で「よろしくお祈いします」とあいさつしました。そして、隊員のみなさんに付き添われて安全に下校しました。

お世話になった先生方とのお別れ



離任された先生と歌う校歌

4月12日（木）に離任式が行われました。離任された7名の先生方から亀城小での思い出や亀城っ子に対する願いなどを語っていただきました。話を聞く姿勢や話し合いの仕方がすばらしいというおほめの言葉もいただきました。お話の後は、全校で「ありがとう」の歌をプレゼントしました。最後は離任された先生方と一緒に校歌を歌いました。式が終わると、7名の先生はブラスバンド部の演奏と全校児童の拍手に送られ退場しました。退場の途中には、子どもたちの代表から、先生方一人一人に、亀城っ子からの心のこもったたくさんの手紙が贈られました。

離任された先生方がこれからも新しい学校で元気に活躍されることを願っています。

児童の服装についてのお願い

日ごとに暖かさが増し、児童の服装も夏場のものに変わりつつあるようです。防犯およびけがの防止の観点から、先日配付させていただいたPTA総会要項の33ページ「亀城っ子の生活」にありますように、できるだけ肩など肌の露出を避ける服装での登校をお願いします。子どもたちの安全のため、ご協力をお願いします。

緊急時に備えて



校舎外に素早く避難

4月12日（月）、今年度初めての避難訓練を行いました。教室からの避難経路の確認や避難時の注意について学級ごとに指導を受けた後、放送で火災発生の連絡と避難の指示が流れました。子どもたちは担任引率の下、屋内ではハンカチを口と鼻に当てて、速やかに運動場に避難しました。全校が避難を完了して安全確認が終了するまで4分58秒でした。

校長先生からは、おしゃべりの声もほとんど聞こえず、しっかりとはやくできたとほめていただきました。

今後は、突然地震が襲ったときなどを想定し、より実践的な訓練に取り組んでいきます。

楽しく給食開始



楽しく会食中の1年生

4月17日（火）、上級生から1週間遅れて1年生の給食がスタートしました。

初めて自分たちで配膳をするため、4時間目から給食当番の仕事や配膳の仕方を一つ一つ丁寧に教えてもらいながら準備を進めました。準備が始まると、白衣を着た給食当番の子どもたちは一生懸命配膳に取り組み、スムーズに配膳することができました。

この日のこんだてはごはん、チキンカレー、コロケ、グリーンサラダでした。みんなで準備をして楽しく会食しました。「おいしい」という声上がり、ほとんどの子が完食していました。

授業参観・PTA総会



真剣に授業に取り組む子どもたち

4月21日（土）、今年度初めての授業参観を行い、その後、PTA総会を開きました。

授業参観では、どの学級も教室に入りきれないほどたくさんの保護者の皆様が参観してくださいました。はじめは緊張気味の子もいましたが、多くの子どもは進んで手を挙げ意欲的に参加していました。

PTA総会には、用意したいすの数を超えるほど、たくさんの皆様が参加してくださいました。例年のように、事業・会計報告、新役員の承認、事業・予算案等の議題が提案され、審議の結果無事承認されました。今年度もPTA活動へのご理解ご協力をよろしく願います。

